

## Sekda dan Kasdim 0705/ Magelang Meresmikan Karya Bakti TNI TA 2022

Rony - [MAGELANG.INFORMAN.ID](https://MAGELANG.INFORMAN.ID)

Dec 14, 2022 - 14:40



*Sekda Kabupaten Magelang Bersama Kasdim 0705/ Magelang, Meresmikan Karya Bakti TNI Tahun 2022 Dengan Pemotongan Pita Secara Simbolis di Desa Kalisalak Kecamatan Salaman*

MAGELANG,-- Sekretaris Daerah ( Sekda) Kabupaten Magelang Drs Adi Waryanto dan Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno secara resmi menutup Karya Bakti TNI 2022 Kodim Magelang yang dilaksanakan di Desa Kalisalak, Kecamatan Salaman Kabupaten Magelang, Rabu( 14/12).



Sekda Kabupaten Magelang mengucapkan, terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada TNI dalam hal ini Kodim 0705/ Magelang yang dengan cepat sesuai waktu telah merampungkan pekerjaan ini. Salah satunya pengerjaan jalan dusun dalam waktu 30 hari.



" Mewakili Pemerintah Kabupaten Magelang kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada satuan kodim Magelang," ujar Adi Waryanto.

Masih dikatakan Sekda Adi Waryanto, Mudah- mudahan dengan keterlibatan warga masyarakat Kalisalak yang mendukung penuh serta partisipasi warga sekitar, merupakan bentuk kerjasama, saling membantu merupakan salah satu terwujudnya sinergitas antara TNI dengan rakyat dalam meningkatkan kesejahteraan di bidang pembangunan," paparnya.

Sementara itu,



Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno mengatakan, karya bakti ini merupakan implementasi nyata kebersamaan TNI - AD dalam program percepatan pembangunan di wilayah Pengerjaan fasilitas umum berupa Talud senderan dan Drainase di dusun Ngapus, Dusun Mulosari Desa Kalisalak Kecamatan Salaman bertujuan membantu pemerintah kabupaten Magelang dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan secara fisik serta membantu percepatan pembangunan di daerah guna mendukung pertahanan negara di darat.

" Karya Bhakti TNI tahun ini juga untuk membangun sinergitas dan soliditas antara prajurit Kodim 0705/ Magelang dengan aparat pemerintah daerah, aparat pemerintah kecamatan, pemerintah desa serta komponen masyarakat, yang dilaksanakan secara terpadu dan berkesinambungan," ujar Mayor Inf Sudarno.

Kami mewakili Dandim 0705/ Magelang, menyampaikan kepada seluruh warga masyarakat, apabila dalam pelaksanaan karya bakti TNI ini, terdapat ada tutur kata dan tingkah laku para prajurit yang kurang berkenan di hati masyarakat, baik disengaja maupun tidak, mewakili Komandan menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya," imbuh Kasdim.

Lanjut Mayor Inf Sudarno, mengakhiri sambutannya mengatakan bahwa pada pelaksanaan peresmian karya bakti TNI dilanjutkan dengan kegiatan bakti sosial dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika Tahun 2022 dengan berbagai macam jenis kegiatan meliputi, donor darah, penyaluran bantuan sembako, bantuan Keranda dan tempat penyucian jenazah dari satuan Kodim Magelang serta meninjau lokasi sasaran Karya Bakti bersama Forkompinda dan warga masyarakat Kalisalak.

"Sebagai tindak lanjut dari program karya bakti TNI Tahun 2022 antara lain, pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan TNI - rakyat, teruskan semangat gotong-royong sebagai warisan budaya bangsa yang terbina dengan baik selama ini, rawatlah hasil karya bakti TNI pada tahun ini, agar manfaatnya dapat di rasakan di nikmati dengan kurun waktu yang cukup panjang," tutup Kasdim Mayor Inf Sudarno.

Pen: 0705/ Mgl.